



Rasch vergriffen nun neu aufgelegt

© Roco Modelleisenbahn

Roco: ÖBB-Lok der Reihe 1293 ist wieder da

Die Elektrolokomotive Reihe 1293 der Österreichischen Bundesbahnen ist mit Betriebsnummer 1293 031-1 demnächst wieder verfügbar.

Im Jahr 2017 starteten die Österreichischen Bundesbahnen eine Ausschreibung zur Beschaffung von insgesamt 200 neuen Lokomotiven, welche überwiegend im Güterverkehr eingesetzt werden sollen. Es fanden umfangreiche Testfahrten auf den Hauptstrecken mit schweren Güterzügen statt. Im Sommer fiel die Entscheidung auf die Firma Siemens und es wurden in einem ersten Schritt 30 Loks abgerufen. Unter der Reihenbezeichnung 1293 werden in mehreren Schritten die Vectron Lokomotiven an die ÖBB ausgeliefert.

Das Modell ist mit einem Motor mit Schwungmasse ausgestattet und hat einen Antrieb auf vier Achsen. Zwei Haftreifen und vier Dachstromabnehmer sorgen für den vorbildgerechten Look. Die LED-Spitzenbeleuchtung wechselt mit der Fahrtrichtung weiß/rot. Die Lok verfügt auch über eine PluX22 Schnittstelle zur Aufnahme eines Digital-Decoders.

Die ÖBB Elektrolokomotive 1293 031-1 ist demnächst wieder verfügbar.